

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

für den 3. August und den 1. September habe ich Termine zum **Impfen bei uns in Ottenhofen** ausmachen können. Ein mobiles Impfteam des Impfzentrums kommt an dem Tag nach Ottenhofen in die Räume der Mittagsbetreuung (Grundschule Ottenhofen, behindertengerechter Zugang möglich). Wer also noch keine Impfung hat, kann diese direkt vor Ort bekommen, Erst- und Zweitimpfung. Details im Innenteil.

Nach einer langen Pause fand letzte Woche zum ersten Mal wieder der von der Kirche und der Gemeinde gemeinsam organisierte Seniorennachmittag statt. Andrea Börner als Seniorenbeauftragte der Gemeinde und Johanna Hübl für die Kirche haben sich wieder ein sehr schönes Programm überlegt und einen sehr abwechslungsreichen Nachmittag gestaltet. Der Ottenhofener Dreigesang aus Elisabeth Greckl, Elfriede Meixner und Mathilde Deutinger (s. Foto) hat wunderschöne Lieder gesungen, Wolfgang Berz hat alle mit seinem Akkordeon erfreut und die Wirtsleute haben selbstgebackenen Kuchen und kleine kalt-warme Gerichte vorbereitet. Es war rundum ein gelungener Nachmittag. Warum sage ich das?

Weil es den Organisatorinnen wie auch den Teilnehmenden sehr leid tut, dass es so wenig Resonanz auf die Einladungen gibt. Es wäre wirklich für jeden etwas dabei, keiner wird zu irgendetwas gezwungen, es soll einfach ein Angebot für einen Nachmittag außer Haus sein.

Kurzum: Raffen Sie sich doch einfach mal auf, wenn Sie zur Zielgruppe "65 Plus" gehören und probieren Sie es einfach mal aus! Unser nächster Nachmittag ist am 10. August und ich versichere Ihnen, Sie werden mit offenen Armen empfangen.

Herzlichst, Ihre Nicole Schley